

## **ACTA 343**

**25 de abril de 2024**

En el día de la fecha se reúne de manera virtual la Mesa con las presencias de Ileana Celotto, Santiago Gándara, Laura Carboni, Cristina Ibarra, Néstor Di Millia, Cristian Henkel, Leandro Rodríguez Lupo, Matías Kennedy y Manuel Riveiro (suplentes).

Habiendo quorum, Celotto presenta que el objetivo de esta reunión es intercambiar luego de la inmensa marcha del 23 de abril tanto nuestras apreciaciones y debates recogidos entre los afiliados y como continuamos con la lucha por el salario, y para eso también propone convocar a una asamblea. Agrega también que, por decisión del bloque radical, los mismos que dicen defender la universidad, se cayó una sesión para tratar el presupuesto universitario, lo que nos obliga a tener en cuenta que post 23/4 los rectores están negociando su propia paritaria más allá de la emergencia salarial. Como parte del informe incorpora el inmediato tratamiento de la Ley ómnibus, que entre muchas otras cuestiones implicaría una reforma laboral antiobrera y que ya la CGT está negociando con el gobierno. E informa que en horas de la tarde se realizará una nueva reunión del espacio de coordinación entre el Plenario del Sindicalismo Combativo, las asambleas, la cultura y otros actores para discutir acciones el día del tratamiento de la ley Bases.

Concluido el informe se abre un intenso debate, con aportes sobre el nuevo cuadro a partir de la marcha por parte de todos los participantes, con coincidencia que se trata de una nueva situación en el conflicto universitario.

Finalmente se resuelve convocar asamblea presencial el 4/5 a las 15 hs en la sede de la federación, sacar una carta abierta llamando a la profundización de la lucha en unidad docente, estudiantil, no docente, retomando todo el pliego de reclamos (jubilados, ad honorem, becas, fonid, etc) encabezado por la consigna "el salario no se negocia". Respecto al tratamiento de la Ley Bases se decide que ese día se llame a Conadu Histórica y a las Ctas y CGT a que convoquen a paro y movilización. Siendo tan cercano el 1 de mayo, en principio se plantea la importancia de movilizar en columna independiente, pero queda a decidir de acuerdo a lo que se articule con otros espacios.

Sin más para discutir, se levanta la reunión.